

ブラジル総領事が市長を表敬訪問

2月8日、ブラジル総領事のネイ・フトゥロ・ビテンクールさんが来訪し、かねてから交流のあった在名古屋ブラジル総領事館との協力関係の強化と、市の多文化共生施策の発展のため交流を深めました。



「滋賀びわ湖のひな人形めぐりin湖南市」が開催

県内10市町で行われたひな人形めぐりが湖南市でも開催され、2月20日から3月末まで旧東海道沿いの夏見会館、浄休寺、宮島邸、北島酒造でひな人形が展示されました。訪れた人々は春の東海道を散歩しながら、美しいひな人形を楽しみました。



石部高校吹奏楽部定期演奏会が開催

3月14日、第6回石部高校吹奏楽部定期演奏会が感染症対策をしっかり行い、甲西文化ホールで行われました。

昨年は、新型コロナウイルス感染症の影響で数々の大会が中止となり、演奏を披露する場がありませんでした。

この演奏会は、1年間の活動の成果を一般の人にお披露目する場として毎年開催し、同校の卒業生も参加する一大イベント。メンバー37人で全17曲を演奏し、観客を楽しませていました。



甲西北中学校生徒によるAEDを使った心肺蘇生訓練が行われました

3月17日、19日の2日間、事前に心臓マッサージの方法を学んだ生徒が自分たちだけで「いざ」という時に命を救うことができるかを試すため、AEDを使った心肺蘇生訓練を行いました。1グループ5人でAED確保役、救急隊員役といった役割をそれぞれが担い、意識がない人を救う実際の現場を想定。生徒からは「救急車が到着するまでずっと心臓マッサージをするのが大変」といった感想があり、先生は「この授業を受けたことを生かし、いざという時には自信をもって対処してほしい」と締めくくりました。



県造園協会と災害時などの協定を締結

2月16日、一般社団法人滋賀県造園協会と災害時や鳥インフルエンザなどの家畜伝染病が発生した場合に応急救援活動ができる応援協定を締結しました。

この協定締結で、家畜伝染病が発生した場合は、消毒作業や資機材の支援、災害時には応急復旧や人命救助などの支援を行うことができるようになります。



医療従事者の皆さんへ

NPO法人SOCIARU GUARD様から
不織布マスク寄贈

1月26日、NPO法人SOCIARU GUARD様から不織布マスク300枚を寄贈いただきました。いただいたマスクは、新型コロナウイルス感染症対策のため医療従事者へ配付し活用させていただきます。



メニューの値段は来店客が決める！

こういうもん家Ro-ji湖南店様からサーマルカメラ寄贈

2月26日、こういうもん家Ro-ji湖南店様からサーマルカメラ3台を寄贈いただきました。このサーマルカメラは、2月14日、15日の2日間、「あなたの気持ちが日本を救う、メニューの値段はあなたが決める」というイベントを開催し、同店舗で飲食した代金を来店客自身が決めて支払い、2日間の売上全額で購入いただいたものです。市の新型コロナウイルスワクチン集団接種会場の検温に活用させていただきます。



新型コロナウイルス感染症対策に

甲西陸運株式会社様からサーマルカメラとアクリルパネル、次亜塩素酸除菌スプレーを寄贈

3月10日、甲西陸運株式会社様からサーマルカメラ5台とアクリルパネル40枚、次亜塩素酸除菌スプレー72本を寄贈いただきました。市内公共施設に設置し、新型コロナウイルス感染症対策に活用させていただきます。

